

## Tag der Sonne: EW Buchs übergab Preise des Wettbewerbs

**BUCHS.** In der ganzen Schweiz fanden vom 29. April bis 8. Mai 2016 die Tage der Sonne statt. Auch das Elektrizitäts- und Wasserwerk der Stadt Buchs (EWB) engagierte sich aktiv an diesem Anlass.

Das EWB hat am 30. April einen Informationsanlass zum Thema «Tage der Sonne» organisiert. Ziel des Events war es, Interessierte und Passanten über

die Themen Sonnenenergie und erneuerbare Energien zu informieren und zu beraten. Die Besucher erhielten anhand verschiedener Attraktionen interessante Einblicke in die Möglichkeiten der Energieerzeugung durch Sonnenkraft.

Veranstaltet wurden Wettbewerbe für gross und klein. Die Erwachsenen konnten ihr Wissen zum Thema Sonnenenergie

prüfen, die Kinder durften am Malwettbewerb einen Baum verzieren. Die schönsten Kunstwerke wurden an der Preisverleihung vom 31. Mai im Elektro-Shop ausgezeichnet. Die Gewinner nahmen ihre Preise mit Freude entgegen. Fotos und Impressionen des Events gibt es auf der Webseite des EWB unter Veranstaltungen ([www.ewbuchs.ch](http://www.ewbuchs.ch)). (pd) **Anzeige**



Hagen Pöhnert (Direktor EW Buchs) und die glücklichen Gewinnerinnen und Gewinner. Bild: pd

## Pizolbahnen: Start Sommerbetrieb

**BAD RAGAZ.** Am Samstag, 11. Juni, starten die Pizolbahnen in die Sommersaison. Vorerst ist die Gondelbahn Bad Ragaz an den Wochenenden vom 11./12. Juni, 18./19. Juni und 25./26. Juni in Betrieb. «Rilkes Herrlichkeit» ist lohnenswert, und das Erlebnis Heidipfad beginnt bereits bei der Talstation, wo kleine Geissenställe einstimmen. (pd) **Anzeige**

## Power-Shopping im Haag Center macht Spass

**HAAG.** Einen besseren Zeitpunkt als jetzt, um sich sein sommerliches Lieblingsteil nach Hause zu holen, erhalten Kundinnen und Kunden des Einkaufszentrums Haag lange nicht mehr. Ab dem 13. Juni bis am 16. Juli ist Power-Shopping angesagt beim Sommerausverkauf im Haag Center.

Die Preise fallen, und wer gut plant, bekommt die besten Teile zum noch besseren Preis als regulär. Und das mehr als einen Monat lang. Die Detaillisten im Haag Center sagen es: «Bei uns flanieren Kundinnen und Kunden durch 20 Einkaufsgeschäfte und erleben eine Überraschung nach der anderen.» (pd) **Anzeige**

## Die Amplifon Hörwelt gastiert am 17. und 18. Juni in Buchs

**BUCHS.** Am Freitag und Samstag, 17. bis 18. Juni, macht die Amplifon Hörwelt mit dem mobilen Hörtest am Speckschiessen der Schützengesellschaft Buchs-Räfis Halt: Am Freitag von 17 bis 20.30 Uhr, am Samstag von 8 bis 12 Uhr.

An beiden Tagen beantworten geschulte Mitarbeitende Fragen rund um das Gehör und bieten allen Interessierten einen kostenlosen Hörtest an.

Zur Einschätzung des Hörvermögens kann am Hörtest-Display mittels sprachgesteuertem Screening selbständig der maximal drei Minuten dauernde Hörtest durchgeführt werden. Die Resultate werden mit dem persönlichen Hörpass abgegeben und von den Amplifon-Hörberatern anhand der ausgedruckten Hörkurve erläutert. Die Berater geben sodann eine Empfehlung ab, ob eine weitere Untersuchung angezeigt ist.

Der mobile Hörtest von Amplifon ist kostenlos und richtet sich an alle Interessierten. Auch jüngere Personen können schon von einer Hörschwäche betroffen sein und sind daher herzlich willkommen.

Das möglichst frühe Erkennen einer Beeinträchtigung ist wichtig, damit eine Korrektur erfolgversprechend ist. Das Amplifon-Team freut sich auf die Kontakte mit den Besuchern des Speckschiessens. (pd) **Anzeige**



Am Speckschiessen in Buchs gibt es einen Gratzhörtest. Bild: pd

### Diese Seite enthält Informationen von Anzeigekunden

Die Seite «Schaufenster» enthält ausschliesslich kostenpflichtige Informationen von Anzeigekunden. Ansprechpartner für Kunden ist die Anzeigenabteilung: NZZ MediaSolutions, Werdenberger & Obertoggenburger, Bahnhofstrasse 14, 9470 Buchs, Tel. 081 750 02 01, [insetate@wundo.ch](mailto:insetate@wundo.ch). Für den Inhalt der Texte sind die Anzeigekunden verantwortlich. NZZMediaSolutions AG, BuchsMedien AG und die Redaktion des Werdenberger & Obertoggenburger können keine Garantie für den wahrheitsgetreuen Inhalt übernehmen.



Ist bis am 25. Juni in der Lokremise in Buchs zu geniessen: Das Country- und Western-Musical «Eldorado». Bild: pd

## Musical «Eldorado» – Wilder Westen zum Geniessen

**BUCHS.** «Eldorado», das Country- und Western-Musical, das noch bis am 25. Juni in der Lokremise Buchs gespielt wird, lässt für einen Abend in eine ganz andere Welt eintauchen. Damit bietet es ein echtes Alternativprogramm für die am Wochenende beginnende Fussball-Europameisterschaft.

### Einstimmen im Western-Saloon

Gleich neben der Lokremise lädt ein Western-Saloon schon vor der Aufführung zur Einkehr. Zwar begrüsst hier nicht der Sheriff die Gäste, dafür aber erwartet diese heissblütiges Chili con Carne, verschiedene Tapas, feurige Chorizo und vieles mehr. Neben den Klassikern aus der Western-Küche wurde vom Catering-Unternehmen Ospelt AG,

Nendeln, bewusst auf eine leichte Frühlingsküche gesetzt. An der Bar schenken Cowgirls und Cowboys Wein und Bier aus und laden zum Verweilen in nostalgischem Ambiente. Ein Blick nach rechts – und ein Grizzli-Bär schaut dem verdutzten Barbesucher in die Augen. Ein Blick nach oben – und ein Elch blickt in den Teller. Der mit viel Liebe zum Detail eingerichtete Saloon ist jeweils an den Abenden der Musical-Vorstellungen ab 18 Uhr geöffnet. Neben dem buchbaren Western-Buffer gibt es im Public-Bereich auch kleinere Snacks zu verkosten.

### «Ring of Fire» bis «Hokey Pokey»

So werden Besucherinnen und Besucher innert Kürze hervorragend auf das Musical in der

Lokremise eingestimmt, das mit Musik und Schauspiel in seinen Bann zieht. 28 Western- und Country-Titel wie «The Hokey Pokey», «Ring of Fire» oder «Where are the Cowboys gone» laden zum Mitsingen ein.

Das Musical spielt im Jahre 1963: Adam, Benjamin, Clemens und Daniel Bräker leben abgelegen in der «Eldorado»-Hütte und treten gelegentlich als Countryband auf. Zu ihrem Glück fehlt ihnen einzig eine Frau. Nach Wildwest-Manier entführen die Bräker kurz entschlossen vier Frauen. Die Turbulenzen lassen nicht lange auf sich warten. Ab dieser Woche jeweils von Donnerstag bis Samstag! (pd) **Anzeige**

Tickets unter [www.dasmusical.ch](http://www.dasmusical.ch)

## Raiffeisenbank Sennwald spendet an lokale Institutionen

**SENNWALD.** An der Generalversammlung der Raiffeisenbank Sennwald wurden den Mitgliedern keine Geschenke abgegeben. Stattdessen wurden Institutionen der Gemeinde beschenkt. Die Spitex Sennwald und der Samariterverein Sennwald konnte je eine Spende in Empfang nehmen. Bankleiterin Monika Göldi war bei der Übergabe überzeugt, dass die Geldbeträge bei den beiden lokalen Vereinen gut eingesetzt werden. Es seien Institutionen, deren Wirken der Bevölkerung zugute komme. Nadia Keller und Yvonne Kindler (Samariterverein) sowie René Tinner (Spitex) bedankten sich herzlich. (H. R. R.) **Anzeige**



Bankleiterin Monika Göldi (links) übergab René Tinner, Yvonne Kindler und Nadia Keller die Spenden für die Spitex und den Samariterverein. Bild: Hansruedi Rohrer

## Ri-Seez-Net übergab Hauptpreis des Rhema-Wettbewerbs

**ALTSTÄTTEN.** Rii-Seez-Net war Dienstleistungspartner der Rhema für Internet, Telefonie und WLAN. Das kostenlose Public WLAN wurde von Besuchern und Ausstellern intensiv genutzt. Am Rii-Seez-Net-Stand konnten die Besucher ein Soft-Ice geniessen und am Wettbewerb teilnehmen. Die Fragen drehten sich um die bevorstehende Abschaltung der Analog- und ISDN-Telefonie. Leo Meyer aus Altstätten gewann den Hauptpreis, ein neues Flachbild-TV-Gerät. (pd) **Anzeige**



Der Gewinner Leo Meyer (Mitte) mit Thomas Stofer, Leiter Technische Betriebe Altstätten (rechts), und Servicetechniker Sandro Frei. Bild: pd